

El rearme de Alemania objeto de viva discusión en la Asamblea Francesa

En un dramático llamamiento a los diputados, Mendes-France pide la ratificación de los acuerdos de Londres

PARIS.—El jefe del Gobierno francés, Pierre Mendes-France, ha pedido a la Asamblea que ratifique el acuerdo por el que Alemania occidental podrá ser rearmada, por una gran mayoría, para hacer posible una fructífera negociación de los «cuatro grandes».

Intervino en el debate que celebra la Asamblea Nacional sobre la ratificación por primera vez, en un intento desesperado de contener la creciente tendencia hacia un mayor número de abstenciones, que daría a la nueva Unión Occidental Europea sólo aprobación por escasa mayoría.

«Quiero decir—afirmó Mendes-France— que para los futuros acontecimientos, una decisión tomada aquí por una débil mayoría tendría el mismo efecto negativo que un rechazamiento».

Advertió que el rechazamiento del rearme alemán por segunda vez en menos de cuatro meses aislaría a Francia de sus aliados. «Nuestro lugar—continuó Mendes-France— ya no sería el centro de la N. A. T. O., ya no podríamos desempeñar nuestro papel ni hacer sentir nuestro peso político. Pero si de este debate sale una clara voluntad de reforzar nuestra alianza y de lograr una situación internacional verdaderamente serena, vuestra decisión habrá contribuido al éxito de nuestra propuesta. Toda la nación francesa debe de hacer oír su voz clara y fuerte a favor de la nueva Unión Europea Occidental y de esas negociaciones».

En su discurso, el socialista Jules Moch, primer orador en el debate se mostró contrario a que Francia fabrique bombas atómicas y a que nuestras naciones realicen experimentos nucleares o

almacenen bombas de hidrógeno en territorios de la Unión Francesa.

Mendes-France hará su principal declaración al final de la discusión general, el jueves por la tarde o el viernes. Hasta ahora los pronósticos son que la nueva Unión Europea Occidental no tiene a su favor más que 240 o 250 votos, de un total de 627.—EFE.

Confabulación de los comunistas y degaullistas

PARIS.—Los comunistas y los gaulistas se confabulan contra el rearmen alemán, mientras que Mendes France, en difícil situación, tratar de que el acuerdo sea ratificado por la Asamblea. Desde los dos bandos han surgido propuestas en favor de un nuevo ensayo de conversaciones con la Unión Soviética antes de entregar armas a Alemania.

El comunista Jacques Duclos advirtió a la Asamblea que la ratificación del acuerdo significa que Rusia denunciará el pacto franco-soviético de 1944, como la propia Rusia ha advertido la semana pasada. «Rearmar a Alemania sin el permiso de una de sus conquistadoras—declaró—es sancionar un cambio total de alianza.» También advirtió que la ratificación cerraría definitivamente «la puerta de la unificación alemana y a toda clase de negociaciones con Orientes».

Seguidamente habló el gaulista Jacques Soustelle. Dijo que el acuerdo sobre el rearme de Alemania no debe ser ratificado mientras que no se celebren negociaciones con Rusia, mientras que Francia no consiga satisfacciones en el problema del Sarre y mientras no haya sido establecido una agencia de control para

limitar el rearme de Alemania. «El rearme alemán—añadió—es un mal menor en el mejor de los casos. No debe ser aceptado en tanto quede alguna alternativa.» Soustelle dijo que el único argumento bueno a favor de la ratificación es el de que «los norteamericanos lo desean».

Mientras se celebraba el debate, fuertes unidades de Policía rodeaban el palacio de la Asamblea. Centenas de comunistas se manifestaban cerca del edificio en contra de la ratificación.—EFE.

Los terribles efectos de la radioactividad

WASHINGTON.—Con el título de «Lo que en realidad ocurrió», el semanario norteamericano «U. S. News And World Report», publica un informe de los pescadores japoneses que resultaron alcanzados por la radioactividad en las últimas pruebas de la bomba de hidrógeno.

Después de una exposición del caso, el artículo dice que todos los pescadores que sobreviven son ahora estériles; que el que murió después de varios meses, fué a causa de los efectos de la radioactividad en el hígado y que de los que resultaron heridos graves, todos tienen ahora padecimientos de dicho órgano.

Agrega que se espera que aparezcan futuros males en diferentes órganos, originados por las sustancias radioactivas que tienen alojadas en sus cuerpos.—EFE.

Esta tarde ha fallecido en Ciudad Real el obispo prior de las Ordenes Militares doctor Echeverría

Llevaba unos días enfermo y, después de mediodía, le sobrevino un colapso al corazón

CIUDAD REAL, 23.—Víctima de un colapso al corazón, ha fallecido en esta capital, después de la una de la tarde de hoy, el obispo prior de las Ordenes Militares, doctor don Emeterio Echeverría Barrena.

En el instante de ocurrir el fatal desenlace, el prelado se encontraba rodeado de sus hermanos, reverendo padre Emilio de Santa Teresa, religioso carmelita descalzo, así como don Pedro y don Vicente, llegados durante los últimos días, al tener noticias de la gravedad de su estado; el vicario general de la diócesis, deán de la Santa Iglesia Prioral, canónigos de la misma y su secretario particular, doctor don Nicolás Uriz.

Inmediatamente después de conocerse la noticia, se personaron en el Palacio Episcopal el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, alcalde, presidente y vicepresidente de la Diputación Provincial, varios diputados de la misma y otras autoridades y jerarquías.

El fallecido prelado era el octavo desde la creación del Obis-

pado de las Ordenes Militares, que erigió Su Santidad el Papa Pío IX, en su Bula «Ad Apostólicam», de fecha 17 de noviembre de 1875, ejecutada por el eminente señor cardenal Moreno, a la sazón arzobispo de Toledo, mediante decreto de fecha 15 de mayo del año 1876.

Algunos datos biográficos

El doctor Echeverría nació en el pueblo de Arleín (Navarra), el día 3 de marzo de 1880, ingresando en el Seminario Conciliar de Pamplona en el año 1892, y después de cursar sus estudios en el mismo, fué ordenado en el mes de abril de 1904.

A principio del año 1942 se le designó para el cargo de vicario general de la diócesis de Pamplona y el 30 de diciembre del mismo año 1942, fué nombrado para la Sede episcopal titular de Dora y prior de las Ordenes Militares, siendo consagrado el 28 de marzo de 1943.—(Cifra).

Medias de Cristal

¿Sucters, rebecas? No piense. **GUTIERREZ**

Más de tres millones de pesetas a un quinielista de Málaga

Se trata de un obrero, que juega a medias con una empleada de un bar

El más importante premio de las Apuestas Mutuas Benéficas pagado hasta ahora, ha correspondido esta semana al obrero malagueño Antonio Anaya Amaña. Su importe asciende exactamente a 3.694.005,15 pesetas. Ha sido el único acertante de los 14 resultados de la última jornada. De 13 aciertos ha habido 179 boletos, a los que corresponden 20.636,90 pesetas.

Antonio Anaya trabaja en la fábrica de productos químicos Cross desde hace varios años y jugaba el boleto a medias con la empleada de un bar del que es cliente habitual, Juana Palacios Herrera. Acostumbran a rellenar tres boletos, dictados cada semana por uno de ellos y escritos por

él, pues ella no sabe leer ni escribir. Anaya, casado y con dos hijos, recibió la noticia en el interior de su madre política, que ayer falleció, y que había costado por falta de medios económicos de la familia de la difunta. El boleto lo depositó en el Banco, donde Anaya piensa dejar su parte después de adquirir una vivienda soledad. Juana afirmó que continuará con su trabajo y que traerá a la ciudad a sus padres, que actualmente trabajan en el campo, ya que piensa comprar una casa.

Los boletos vendidos ascendieron a 4.477.582 y la recaudación total a 13.432.746 pesetas. El 55 por 100 de premios representa 7.388.010,30 pesetas.

El servicio eléctrico en las fiestas navideñas y de fin de año

NOTA DE LA DELEGACION DE INDUSTRIA

«En años anteriores cuando existían restricciones durante las fiestas de fin y principio de año se mejoró el servicio en mayor o menor proporción según la situación de la producción eléctrica en el deseo de atender mejor al público y al comercio con un servicio más completo y contando con que la carga industrial es menor con motivo de tales festividades. En el presente año la situación no permite suprimir los cortes de corriente durante los días laborables pero sin embargo se hará lo posible para dar servicio en los festivos y al propio para mejorar el suministro de alumbrado en los establecimientos comerciales con arreglo a las normas siguientes:

1.ª Se autoriza el alumbrado de escaparates durante las horas de apertura del establecimiento en una proporción reducida correspondiente a una lámpara de veinticinco vatios por cada metro lineal de escaparate durante los días comprendidos entre el 23 de diciembre y el 6 de enero.

En esos días en el interior de los establecimientos deberá mantenerse el mismo alumbrado reducido autorizado hasta la fecha, es decir una lámpara encendida por cada cuatro instaladas.

2.ª Las vísperas de fiesta o sea los días 24, y 31 de diciembre y de enero se autoriza además a ampliar la iluminación interior de los establecimientos hasta llegar a una lámpara encendida por cada dos instaladas.

3.ª Los establecimientos que tengan grupos electrógenos deberán seguir utilizándolos.

4.ª No se permitirá encendido de rótulos y anuncios luminosos en tales días salvo en los establecimientos que lo hagan con el grupo electrógeno.

Se recomienda a todos los usuarios el cumplimiento estricto de estas normas y de las anteriormente dictadas y en vigor, pues de ello dependerá el que ésta mejora pueda mantenerse eficazmente evitando irregularidades en el servicio.»

Pasó el gran sorteo

AVILA OBTUVO DE EL 279.000 PESETAS

Una señora residente en nuestra ciudad, lleva una participación del tercero

Un año más sin que la suerte «de gordo» en la lotería de Navidad nos visitara y, un año más sin que los reporteros abulenses tuviéramos que movilizarnos con rapidez.

La veleidosa se ha querido quedar en los Madriles y, bien seguro que a estas horas están ya perfectamente ambientada entre los de la primera capital.

En Avila, según datos facilitados por el lotero don Antonio F. López, se han recuperado entre premios y reintegros, casi la mitad del dinero que se jugaba.

Las listas fotografiadas confirman el premio de diez mil pesetas al 52 082 que, en sus siete series fué adquirido por doña Pilar Martín, viuda de Picón, para el Ropero de Acción Católica, por el cual percibirá, 70.000 pesetas. Está repartido en pequeñas parti-

cipaciones, y se da el caso curioso de que a este Centro benéfico le lleva correspondiendo premio en la lotería navideña durante cinco años consecutivos.

De los premios «gordos», solo uno, el tercero, ha extendido su beneficio hasta nuestra ciudad. La agraciada es doña Margarita Flandes, que juega, veinticinco pesetas es el 47.180 y a la que por lo tanto han correspondido 62.500 pesetas.

Doña Margarita Flandes, según nuestros informes, recibió de un hermano suyo que tiene un comercio en Madrid, la participación que la ha proporcionado tan agradable cantidad.

Y ahora, a esperar a otro año. A ver si la suerte quiere, por fin, acordarse de los abulenses.

Detenido después de cometer un atraco

BARCELONA.—Un individuo se presentó en el piso principal segundo de la calle Madrazo, 96, preguntando por la dueña de la casa. Ante la manifestación de la sirvienta de que no estaba se marchó. Poco después volvió, y para no ser reconocido se tapó la cara con un pañuelo. Cuando la criada le abrió la puerta, amenazándole con una pistola, se hizo conducir hasta donde estaba la dueña, a la que conminó para que le entregara cuanto dinero hubiera en la casa. Recibió un sobre que contenía 9.163 pesetas, y acto seguido el atracador ordenó que las dos mujeres pasaran delante hacia la puerta de entrada. Después se dio a la fuga. A las voces de socorro de las perjudicadas, los vecinos se pusieron en movimiento y persiguieron al atracado, que pudo ser detenido por dos traseúntes en la calle de Calatell.

Fuó conducido a la casa donde cometió el atraco, y allí entregado a los agentes de Policía que acudieron. Dijo llamarse Jorge Barreiro Novo, de veintidós años, natural de Castro de Rey (Lugo). Manifestó que, terminado el servicio militar, se dedicó al comercio de aparatos de radio, y como estaba necesitado, con una pistola de la que se apropió hacia tiempo ideó el atraco por tener noticias de que se trataba de una persona adinerada. Anteriormente intentó un chantaje con la esposa del dueño del piso, pero no le dio resultado.—(Cifra.)

Al parecer Luis Miguel Dominguín no ha sido agraciado con el «gordo»

Las siete series del 53.584 están depositadas en un Banco a nombre del portero mayor del Círculo de Bellas Artes

MADRID.—A don Manuel Caballero, portero mayor del Círculo de Bellas Artes, le preguntamos anoche si es posible que Luis Miguel Dominguín lleve las tres series del primer premio de la lotería de Navidad, que, en unas declaraciones por la radio, afirmó le habían asegurado que llevaba, como recogemos en nuestras páginas de huecogrado, don Manuel Caballero no sólo nos dice que no, sino que nos muestra un resguardo del Banco Hispano Americano, que demuestra que las siete series del número 53.584, al que ha correspondido el primer premio, están depositadas a su nombre. Nos muestra, además, seis talonarios de recibos con participaciones distribuidas de la siguiente forma: dos de 25 pesetas con 100 recibos cada uno; uno de 50 pesetas, también de 100 recibos, y cuatro de diez pesetas, al igual que los anteriores, de 100 recibos, que suman en total las 14.000 pesetas, importe de las siete series del primer premio.

Le preguntamos que si ha encontrado dificultad en distribuir tanta cantidad de dinero.

—Ninguna. Es más, si hubiera tenido el doble, el doble, hubiera vendido. Tengo por sistema no ofrecer, sino esperar a que me lo pidan.

—¿A qué se debe esa aceptación?

—Es que tengo bastante suerte. con decirle que en los tres sorteos últimos me tocaron los tres consecutivamente... Ahora bien, cantidades pequeñas. Siempre me toca. Tengo una pequeña renta en la lotería.

Don Manuel Caballero es un hombre feliz. Se ve a simple vista, y está conforme con las diez pesetas con que participa en el premio. Está seguro de la generosidad de los demás. Me muestra como ejemplo su traje. «Por hacérmelo le ha tocado a mí sastre también». Y de pronto, como si se acordara:

—¡Por cierto que me lo ha regalado!

TODOS LOS VIERNES

a las 8,30 de la noche

La impresionante caza de una loba

Fué muerta valientemente a garrotazos por Felipe Sánchez en la Sierra de Navarredonda

NAVARRREDONDA.—En esta villa y por el vecino Felipe Sánchez, hombre de escasa estatura pero de gran nervio, que de muy pequeño ha sentido y siente gran ilusión por la caza de alimañas, que conoce perfectamente las costumbres y huellas de estos animales, ha dado muerte a una magnífica loba de peso no inferior a sesenta kilos.

Sabia el intrépido cazador que por el sitio llamado Palancar, de este término municipal, merodeaban estas terribles fieras causando verdaderos estragos en los ganados, pues no hace muchos días que a los vecinos don Pablo Bejarano y don Fidel Yuste les habían matado tres o cuatro reses vacunas y en fecha reciente, en el límite de pueblo de San Martín de la Vega de Alberche, habían matado una yegua de ocho años y un potro de dos, sin contar otras muchas bajas causadas en los pueblos comarcanos.

Varios han sido los días que este valiente e incansable cazador de alimañas, venía con grandes precauciones vigilando sus pasos y reconociendo sus huellas decidiéndose a preparar audazmente la trampa en la que había de caer la fiera.

Todo lo dejó ultimado el domingo día 19 por la noche y el lunes siguiente, cuando todavía

las estrellas brillaban en el amplio firmamento, sin temor a las terribles heladas propias de la estación invernal, agudizadas por la excesiva altitud (1.650 metros), sale de su casa con una simple garrota, sereno y valiente en busca de su codiciada presa.

Eran sobre las siete y media de la mañana, cuando apenas si faltaban cien metros para llegar al lugar de la trampa y la loba astuta, advierte la presencia de su enemigo comenzando un fuerte forcejeo que es escuchado por el cazador quien en principio creyó se trataba de una zorra más de las muchas que en este término también existen; impávido y sobrecogido a la vez, se encontró cuando, al alborear el día, pudo comprobar que en la trampa había una loba de grandes dimensiones, que enseñándole voraz dentadura pretendía hacerle frente; repuesto de su momentánea timidez pensaba, conforme nos dice, acercarse al Parador Nacional de Gredos en solicitud de ayuda y así poder dar muerte al animal con algún arma de fuego, sin embargo no lo hace y valientemente, desafiando el peligro, artemete contra la fiera a garrotazos logrando con gran vista esquivar las embestidas hasta apoderarse de ella después de una lucha frente a frente de quince minutos.

Orgulloso y contento carga sobre sus hombros la fiera cobrada, que presenta al señor alcalde quien le felicita efusivamente prometiendo indemnizarle como corresponde al beneficio hecho y valentía demostrada, lamentando que la Junta Provincial de Extinción de Animales Dañinos no haya podido seguir cumpliendo la finalidad que se impuso al constituirse y conseguir la aprobación de su Reglamento por el excelentísimo señor gobernador civil en fecha 20 febrero de 1948 debido principalmente a la apatía de los propios ganaderos en cuanto al pago de sus respectivas cuotas; no obstante se confía en que las autoridades y ganaderos en general, correspondan a premiar tan ejemplar y hermosa acción realizada, al igual que en diferentes ocasiones efectuó la mencionada Junta, remitiendo sus aportaciones a la suscripción que en nombre del valiente cazador de alimañas, Felipe Sánchez queda abierta en esta Secretaría.

L. Martín.

El Excmo. Sr. Obispo de Avila en el Palacio de El Pardo

Ayer y en su residencia oficial recibió S. E. el Jefe del Estado al excelentísimo señor Obispo de Avila, doctor Moro Briz.

GAÑE DINERO

Oyendo esta noche a las once menos cuarto por **RADIO MADRID**

el gran concurso de **Anís Castellana**

Ecos de sociedad

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña a la que se impondrá el nombre de su madre, doña Carmen Pascual Moyano, esposa de don Lorenzo Jiménez, funcionario del I. N. P. Nuestra enhorabuena.

Necrológica

En la tarde de ayer se realizó el sepelio de los restos mortales de doña Irene Fernández Martín, viuda de Encinar; fallecida anteayer en nuestra ciudad y hoy han tenido lugar solemnes funerales a los que asistieron los amigos que contaba la respetable familia de la finada. Excelente madre cristiana; los ratos libres que tenía después de cuidar a los suyos los dedicaba enteramente a obras de piedad en las varias congregaciones religiosas a las que pertenecía. Mañana, si Dios quiere, y en la parroquia de San Vicente y hora de las nueve se celebrará por su eterno descanso la llamada Misa de San Lázaro. Nuestro sentido pésame a los familiares, singularmente a sus hijos e hijos políticos y a los reverendos parrocos de la Venta de San Vicente don Cesáreo y de San Bartolomé de Pináres, don Casimiro Encinar, hermano y hermano político respectivamente de la señora fallecida. Descanse en paz.

Viajeros

Para pasar las Navidades con sus padres, nuestros distinguidos amigos los señores de Suárez, ha llegado a nuestra ciudad el joven teniente de Intendencia don José Suárez Rojas.

—Ha llegado de Madrid doña Vicenta Monares, viuda de Paradinas.

—Salieron para Salamanca la señora viuda de Saquino y su hermana doña María.

DR. HERAS

MEDICINA INTERNA
Rayos X
Consulta de 1 a 3
Generalísimo Franco, 5. — Avila

SE VENDE casa Vallespin, 30, con piso principal libre. Razón: Martín Carramolino, 18.

Campaña de Navidad

Donativos recibidos

Suma anterior, 36.152,65 ptas.
Don Julio Blázquez Izquierdo, 15 pesetas; señor administrador de Loterías, 25; don Antonio F. de la Puente 100; doña María Teresa Barutell, 25; don Germán Rivas Gómez, 25; don Ramón Rivas Bermudez, 25; don Mariano del Barrio y Loa, 100; don Salvador Represa Marazueta 150; Junta Provincial del Turismo 100; ud donante, 1.000; Hispano Olivetti, 100; señora viuda de don Rafael Sastre, 100; don José Sánchez Merino, 100; don Tomás Martín Blázquez, 100; doña Manuela López Sánchez, 50; don Cirilo Sobrino y señora, 50; don Jorge Sáez Martín, 25; don V. Gaudencio Fernández, 75; señor director y personal del I. N. P., 761; doña Carmen Pedrosa, 100.
Suma y sigue, 39.088,65 ptas.

Bandejas, candelabros, cubiertos, paneras y toda clase de orfebrería artística

Platería KAISER

CARTELERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos. — «Qué bello es vivir» (2)
Gran Cinema. — «El bombero atómico» (3).
Teatro Principal. — «El niño perdido» (2).
Moralidad. — (1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosa
El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé
Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

En esta Redacción se hallan depositadas unas gafas que por distracción se llevó un señor.

Farmacias de guardia

Guerras, Plaza de José Tomé.
Aparicio, Avda. José Antonio.

A. Rodríguez Rebollo

Director del Sanatorio de Santa Teresa y del Dispensario Antituberculoso
Pulmón y Corazón
Suspende su consulta hasta enero.

Registro Civil

Nacimientos: María Teresa Jiménez Herranz, en Avenida de Portugal, 7; Juan Notario Martín en Alemania, 10.
Defunción: Felipe del Río Gómez, de 74 años en Hospital Provincial.

Publicidad AVILA y Publicidad Velasco

tienen el honor de anunciar al Comercio e Industria y público en general la unificación de ambas Agencias que a partir de hoy registrarán bajo la denominación de

PUBLICIDAD VELASCO

siendo la organización de la misma como sigue:
Dirección..... VELASCO
Organizaciones Publicitarias. SALMERON
Administración y Contabilidad. GESTORIA VELASCO
Teléfonos 321 y 16

OFICINAS

CENTRAL SUCURSAL
San Juan de la Cruz, 22. Calvo Sotelo, 12.
AVILA AREVALO

Corresponsalías en: Cebreros, Arenas de San Pedro, Barco de Avila y Candeleda.

Esta nueva Organización aprovecha gustosa la ocasión para desear a todos sus clientes y amigos en general unas Felices Pascuas y un Próspero Año

1955

Seminario Diocesano

El Seminario Diocesano invita a sus amigos a la solemne Vigilia de Navidad. Los Maitines comenzarán a las 23,30 y las misas a las veinticuatro.

La entrada será por la portería ordinaria.

Cursillo de acólitos

Se celebrará desde el día 27 de diciembre al 3 de enero, en el Seminario Diocesano.

Las clases comenzarán a las once de la mañana.

Fiesta principal y reparto de premios, el día 3 de enero.

Los acólitos o niños que deseen asistir deben matricularse antes. Para ello pidan impresos de matrícula o den su nombre en la Portería del Seminario.

Información del Magisterio

Creación de escuelas

Por Orden del Ministerio de Educación Nacional de fecha 10 de noviembre próximo pasado han sido creadas con carácter definitivo las siguientes escuelas en esta provincia: una de párvulos en La Adrada; una unitaria de niños y otra unitaria de niñas en Mijares; y una unitaria de niñas, convirtiéndose en unitaria de niños la mixta servida por maestro que actualmente existe, en Vinegra de Moraña.

RENAULT 8, monasix, 25.000
Castelló, 11, Garage. Madrid.

No deje de visitar los días 25 y 26 la maravillosa exposición de JUGUETES de

NOVO

GRAN ILUMINACION

Perecen carbonizados dos hermanitos gemelos

CGRDOBA, 22.—Han perecido carbonizados dos niños de cuatro años y un mes al incendiarse una choza en el barrio de Cerro Muriano. Habitaban en esta choza un matrimonio compuesto por Francisco Barea y Joaquina Calero, en unión de tres hijos de corta edad. La mujer salió de la choza, en la que quedaron el esposo y los tres hijos. Poco después, hubo de salir también el marido, y al regresar éste observó que la choza estaba envuelta en llamas. En medio de gran desesperación trató de salvar a sus hijos, pero solo consiguió retirar de la ho

Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago, el 23 y 24. El 27 incidencias.
El teniente pagador, Ramón López Hernández de Legaria.

Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.º

guera a la niña de dos años de edad, Antonia, en grave estado. El incendio, según parece, se debió a que en las cercanías se estaban quemando unos rastrojos y una ráfaga de aire impulsó el fuego hasta dentro de la choza. — (Cifra).

ARBOLES FRUTALES, FORESTALES Y DE ADORNO

Solicite catálogo ilustrado a

Viveros Provedo. Logroño

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)
CONSULTA DE DOCE A DOS
Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA

RESIDENCIA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía general y traumatología

HABITACIONES PARA ENFERMOS OPERADOS
CONSULTA DIARIA DE ONCE A DOS
Paseo de Don Carmelo, 14 Teléfono-672 AVILA

Regalos prácticos Torralba

Gran oferta especial de Reyes con precios rebajados en estilográficas y bolígrafos y todos sus artículos. :-: Citamos algunos precios que más interesan

Pluma Seehaferre, punto de oro, cargue especial, duración veinte años. Antes 300 ptas. — Ahora 225.	Pluma tipo escolar garantizada, material irrompible. Antes 75 pesetas. Ahora 40 y 50 pesetas según modelo	Condor escolar punto blanco irrompible, punto Iridium Palladium extra, suave color negro, nuevo clips reforzado, y anilla Pforzheim, adornos en cromado. Antes 85 ptas. Ahora 75 ptas.	Condor émbolo, tipo Pelikan bicolor, punto oro 14 k., depósito visible, capuchón negro, aro ancho clips reforzado. Pluma de gran duración. Antes 150 ptas. — Ahora 125 ptas.	Modelo de gran venta Condor, Tipo Parker en preciosos colores de pasta inglesa irrompible. Antes 140 ptas. Ahora 110 ptas.
---	---	--	--	--

Todos los demás artículos, bolígrafos y estilográficas también con grandes rebajas. El bolígrafo de los niños a 2,50 pesetas Juego de estilográfica y bolígrafo 18 pesetas

Unico Establecimiento. MERCADO CHICO

Publicidad VELASCO,